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12 de marzo de 2014. 

Canciller Heraldo Muñoz: Quiero expresarles el agrado que he tenido como 

Canciller de Chile de recibir al Canciller de Argentina, Hector Timerman, y de 

expresarle que Chile quiere no sólo la mejor de las relaciones, sino que 

profundizar las excelentes relaciones que tenemos entre nuestros dos países, 

tenemos mucho en común. Las Presidentas se han reunido el día de ayer y han 

acordado darle nuevo vigor al Tratado de Maipú y a todo su contenido y la 

Presidenta Bachelet también se comprometióEa que su primer viaje internacional 

sea a la Argentina. Tenemos varias tareas por delante y con el Canciller hemos 

conversado sobre la posibilidad que incluso antes de la visita presidencial 

tengamos una reunión de los ministros, que más en ambos lados de la cordillera 

tienen relación en términos de integración física, comercial e integración en 

general así que nos complace mucho estar dando estos pasos, nos vamos a 

comunicar con nuestros respectivos colegas para ver la posibilidad de viabilizar 

una reunión conjunta de ministros antes de la visita presidencial, que podría ser 

tipo mediados de abril. Eso lo definiremos en función de la agenda de nuestra 

Presidenta y seguramente de la Presidenta Cristina, así que eso es lo que yo 

puedo decir y la complacencia de recibir al Canciller de Argentina.  

Canciller Héctor Timerman: Bueno, para nosotros, para la República Argentina, 

la relación con Chile no solamente es estratégica, es también histórica y también 

afectiva. Para nosotros Chile es un país hermano. Tenemos con Chile una historia 

en común y un futuro común y estamos convencidos de que tanto la Presidenta 

Michelle Bachelet como la Presidenta Cristina Fernández de Kirchner van a 

trabajar en la construcción de ese futuro mano a mano, o sea, juntas y nosotros 

como Ministros, como compañeros que somos con Heraldo, nos conocemos hace 

mucho tiempo, vamos a hacer todo lo que esté a nuestro alcance para que la 

relación se siga profundizando y las relaciones exteriores, por lo menos de Chile y 

de la Argentina, tengan una misma visión, una visión sobre América Latina, sobre 

la democracia, sobre los problemas mundiales. Hoy en día somos compañeros en 

el Consejo de Seguridad y vamos a intensificar el trabajo conjunto que tenemos, 

en que somos, en definitiva, los representantes de toda América Latina y El Caribe 

ante ese organismo. Como él dijo, vamos a hacer unas reuniones de los ministros, 

porque también es muy importante la conectividad, nuestra frontera es una de las 

más largas del mundo, es necesario darle a nuestros pueblos las posibilidades del 

tránsito y que sea lo más fácil, lo más accesible posible, que las mercaderías 

fluyan de un lado al otro, que los puertos del Pacífico sirvan para toda nuestra 

frontera, que está sobre Los Andes, la frontera con Chile, así como el Atlántico sea 



una puerta para Chile. Así que para nosotros comienza una etapa de 

profundización, de  gran armonía y de una visión democrática, progresista, sobre 

las relaciones que debemos tener en América Latina y con el mundo.  
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